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Solicitar do Prefeito Municipal que responda se :

|.: U 6 2 3 7 após as fortes chuvas e o transbordamentodas [

águas do córrego Retiro Saudoso na Av. [

Francisco Junqueira se houve algum abalo nas
'

cabeceiras das pontes
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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador em exercício representa a população;

Considerando que neste mês de outubro, nossa cidade sofreu por duas
vezes chuvas torrenciais que causaram o transbordamento do córrego do Retiro Saudoso;

Considerando que a avenida Dr. Francisco Junqueira possui diversas
pontes por onde passa o citado córrego e com a violenta correnteza das águas, as estruturas das
cabeceiras das pontes podem ter sofrido algum abalo;

Considerando que em passado recente tivemos a queda de uma ponte
na mesma avenida na confluência com a Av. Dr. Plínio de Castro Prado onde felizmente não
houve vítimas.

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito Municipal que, por meio da
secretaria competente, vistorie as cabeceiras das pontes da Av. Dr, Francisco Junqueira e ou se
Já foram vistoriadas, que nos envie o laudo do referido trabalho.

Sala das Sessões, 31 de Outubro de 2018

Marinho Sampaio — Vereador (MDB)
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